

# 1.810 CASANAREÑOS TRABAJAN CON **ECOPETROL** EN OPERACIONES Y PROYECTOS EN CASANARE

SEPTIEMBRE 30, 2020 8:54 AM SIN COMENTARIOS

**CONTRATACIÓN DE MANO DE OBRA CASANAREÑA**

**ECOPETROL, A TRAVÉS DE EMPRESAS CONTRATISTAS, GENERÓ:**

- 2.090** OPORTUNIDADES LABORALES (86% trabajadores locales (1.810))
- 1.174** MANO DE OBRA CALIFICADA (76% trabajadores locales)
- 916** MANO DE OBRA NO CALIFICADA (99.8% trabajadores locales)

\*con corte a septiembre de 2020

**TRABAJADORES LOCALES**

- YOPAL: **701**
- AGUAZUL: **656**
- TAURAMENA: **427**
- PAZ DE ARIPORO - VILLANUEVA MANI - MONTERREY - TRINIDAD: **26**

De 481 profesionales **66% SON CASANAREÑOS** (316 trabajadores)

**203 CASANAREÑOS** ejecutan actividades en otros departamentos (Exportación Laboral Local)

USAMOS NUESTRA ENERGÍA PARA CONSTRUIR UNA EMPRESA Y UN PAÍS DE TODOS, PARA TODOS

Ayúdanos a compartir la noticia



## COMUNICADO DE PRENSA

Aunque las medidas de confinamiento por la pandemia de covid-19 y la caída internacional de los precios del **petróleo** han tenido un fuerte impacto en la industria de los hidrocarburos, **Ecopetrol** ha mantenido su compromiso de vincular mano de obra local para sus operaciones y proyectos en el departamento de Casanare.

En lo que va del año hasta la fecha, **Ecopetrol** generó a través de sus empresas contratistas 2.090 oportunidades laborales, de las cuales el **86% (1.810 plazas)** fueron ocupadas por mano de obra local.

Del total de la mano de obra no calificada (916), el **99,8%** corresponde a personas del sitio donde se desarrollan los proyectos y operaciones, y de la mano de obra calificada (1.174) el **76%** también es local.



IMAGEN CAÑO GARZAS EN CASANARE

Por municipios, Yopal registra la mayor vinculación de trabajadores locales, con 701 personas, seguido por Aguazul con 656 y Tauramena con 427; los demás municipios de donde procede el personal son Monterrey, Paz de Ariporo, Villanueva, Trinidad y Maní.

En cuanto al nivel de escolaridad, se destaca la vinculación cada vez mayor de profesionales oriundos del departamento. De los 481 profesionales que se encuentran vinculados a través de las empresas contratistas, con dedicación exclusiva a las operaciones y proyectos de **Ecopetrol**, el 66% (316 trabajadores) son de Casanare.

En materia de exportación de mano de obra de personal oriundo de Casanare, 203 personas ejecutan actividades en otros departamentos asociados a contratos nacionales de **Ecopetrol**, principalmente en el Meta.



Leyla Amaya, jefe regional Abastecimiento ECP



## PUBLICIDAD

**SEÑOR AGRICULTOR:**

- La tecnología AMTEC contribuye a la protección del ecosistema arrocero, minimizando el impacto ambiental. Dentro de este programa, la conservación de controladores naturales es fundamental para generar el menor riesgo a las abejas, dada su importancia como polinizador, aspecto esencial en la producción de alimentos.
- Implemente buenas prácticas de manejo sostenible del cultivo de arroz, que lleve a racionalizar al máximo el uso de agroquímicos, teniendo en cuenta los que son prohibidos.

**TOMEMOS CONCIENCIA**

NO USE INSECTICIDAS PROHIBIDOS

PROTEGER LAS ABEJAS, ES DEBER DE TODOS

La abejas poseen una gran importancia económica y ecológica en la naturaleza. Es responsabilidad de todos protegerlas, evitar cualquier daño o disminuir su población.

**YA CONTAMOS CON LABORATORIO PRUEBAS PCR**

Laboratorio para el procesamiento de pruebas PCR COVID-19 Autorizado por el Instituto Nacional de Salud.

**Resultados en tan solo 60 minutos.**

Es el Tiempo de Casanare PRODUCCIÓN ECUATORIANO-SUSTENTABLE

**HORO** (HoroEse logo)

**El programa 'Sembrando Vida' de la alianza**

FEDERACIÓN NACIONAL DE CASASAREÑOS Corporinoquia ecopetrol

**ENVÍANOS TUS INQUIETUDES, TU OPINIÓN ES MUY IMPORTANTE**

Nombre

Email

Opinión

**Enviar**

## CONTENIDO RELACIONADO

**ACTUALIDAD**

**APARECIÓ JOVEN DESAPARECIDO EN AGUAZUL**

Desde hace 16 días se reportó la desaparición de Cristhian Padilla, un joven que había salido de la Fundación donde recibe desde hace casi un

LEER MÁS >>

28 septiembre 2020 - No hay comentarios

**NOTICIAS**

**138 MILLONES DE PESOS DEBERÁ PAGAR RAÚL FLOREZ POR FALLO DE ACCIÓN DE REPETICIÓN**

El Juzgado Administrativo de descongestión del Circuito de Yopal, condenó al ex gobernador de Casanare, Raúl Florez a pagar 138 millones de pesos, esto dentro

LEER MÁS >>

26 septiembre 2020 - No hay comentarios

**NOTICIAS**

**INICIA TERCERA ENTREGA DE MERCADOS A ADULTOS MAYORES DE 70 AÑOS, POR FUERA DE LOS SUBSIDIOS DEL ESTADO**

Funcionarios de la Gobernación de Casanare, la Unidad Nacional Para la Gestión del Riesgo de Desastres y las Alcaldías estarán visitando 1.668 viviendas, donde habitan

LEER MÁS >>

29 septiembre 2020 - No hay comentarios

## MÁS NOTICIAS

ANTERIOR VINCULO LABORAL PREFERENTE PARA TRABAJADORES PETROLEROS SERÁ LEY DE LA REP...EL MERCADO GANADERO SE VIRTUALIZA: EMPRESA CASANAREÑA ES MODELO NACIONAL... SIGUIENTE

